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Abstract (en)
The shoe (1) has a first fitting element (2) and a second fitting element (3). The second fitting element is inserted into the first fitting element in a
removable way. The first fitting element extends in the length from the back end (4) to the before end (5), such that the width is formed between
lateral side and medial side. The second fitting element extends in length from the back end to the before end (15), such that the width is formed
between the lateral side (16) and the medial side. A mid-sized storage element (20) is formed at the back ends of both fitting elements.

Abstract (fr)
Chaussure (1) comprenant un premier élément chaussant (2) ainsi qu'un deuxième élément chaussant (3), le deuxième élément chaussant (3)
étant prévu pour être inséré dans le premier élément chaussant (2) de manière amovible, le premier élément chaussant (2) s'étendant en longueur
depuis une extrémité arrière (4) jusqu'à une extrémité avant (5), en largeur entre un côté latéral (6) et un côté médial (7), et en hauteur depuis une
base (8) jusqu'à une extrémité supérieure (9), le deuxième élément chaussant (3) s'étendant en longueur depuis une extrémité arrière (14) jusqu'à
une extrémité avant (15), en largeur entre un côté latéral (16) et un côté médial (17), et en hauteur depuis une base (18) jusqu'à une extrémité
supérieure (19). La chaussure comprend un moyen de retenue (20) de l'extrémité arrière du deuxième élément chaussant (3) à l'extrémité arrière (4)
du premier élément chaussant (2).
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